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从上世纪八十年代来留学算起，前前后后加起来，林登与

中国的情缘已长达快四十年。自2005年定居大理，也将近20年

之久。当年他带着全家来中国寻找新的事业方向，最后落脚在

大理开了一家叫喜林苑的酒店，说是酒店，其实内容很杂，还

自觉承担着方方面面文化教育交流的事。林登自己也不知道该

如何定位，索性叫做Linden Centre（林登中心）。他很乐于以

这样一个“民间文化交流大使”的身份在中国安身立命。

交谈中，林登最爱说的一个高频词是hope（希望），“中

国给了我hope”，或 是“Ifeel hope about China”。并不仅仅

是外国友人的客套溢美，如果了解了林登的背景和经历，会意

识到他的感受有其来处与踪迹。身为一个“老外”，不远千里

而来，在中国西南边境筚路蓝缕地创业，都建立在此之上。时

隔多年，在最近出版的《寻乡中国》一书中，他写下了这长长

的故事。

与中国偶遇

林登出生于美国芝加哥一个寒微的北欧移民家庭。上世纪

八十年代初，他还是个二十出头的毛头小伙子，因经济拮据，

只能以半工半读的方式来勉强完成社区大学和夜校的学业。他

做着一份地毯清洁员的工作，未来对他而言是一片渺茫模糊的

远景。一次偶遇，不期然引向他一生的转折。

那日，他去到一位芝加哥大学教授家中做清洁，教授是个

旅行爱好者，去过的地方，在世界地图上插了密密麻麻的小旗

。教授那时刚从中国回来，请林登帮忙把小旗插在北京的位置

上，林登对着地图一片茫然——他从没出过国，完全不清楚北

京甚至中国在哪里。教授惊讶之余，给他讲了中国，并鼓励这

个年轻的“打工人”多出去看看，“甚至不妨考虑一下中国”

。

或许真有因缘，不久后在学校展板上，林登看到一条仅有

白纸黑字的信息“留学中国——提供奖学金”，简单得过分。

然而有与教授的机缘在先，他对中国两字留了意。他拨通了中

国大使馆的电话，不久后便收到通知，可以到北京语言学院

（大学）留学。一切顺利得超乎想象，他疑惑为什么选他，大

使馆的人笑着回答，因为你是“无产阶级”，能从这个机会中

获益最多。林登回想起这段奇遇，总觉得不可思议：1984年的

中国依然是世界上较贫穷的国家之一，美国则是世界上最富有

的国家，可中国政府却为他这样一个美国青

年提供奖学金，资助他继续接受教育。这改

变了他的一生。林登设想，如果在美国，以

他的背景，未来不一定乐观，也不一定幸福

。

林登在北京待了两年多，过得异常丰富

，拍电影、教英语、做新闻报道，当然少不

了在中国各处游历。像他在书中所引的著名

旅行作家保罗· 索鲁一样，林登也钟爱一路看

得见风景的火车旅行，喜欢去那些僻远之处

冒险。八十年代的中国，对外国人开放城市

有限，交通不便利，旅行环境也堪称艰苦，

林登却想方设法去到一个个远方，甘之如饴

，也和许多热情善良的中国普通人交上了朋

友。1987年，他获得了攻读南京大学—霍普

金斯中美文化研究中心联合研究生的机会，

在南大校园里，遇到了他一生的伴侣瑾妮。

瑾妮是出生在旧金山的华人，当时恰在南大

交流，为了多与她相处，林登说服她和他一

起在中国漫游。后来林登总结说，他们是

“在中国的诱惑下彼此相爱的”。

由于有在中国的特殊经历，林登后来申请到了斯坦福大学

的博士。然而在这座全球顶尖的学术院校，在出身优渥的精英

同学群体之间，这个有位文盲父亲的前地毯清洁员竟感到还不

如像在中国那般自如。加上考虑结婚，他最终放弃了这份人人

称羡的学业，回归社会工作，尝试了多个跨文化项目。在与中

西两岸的长期接触中，他发现，西方人对中国、对亚洲依旧所

知甚少，有种种先入为主的偏见，将其视为一个异化的他者。

将中国文化遗产传播给世界，是他所能想到的“为中国做的事

情”。因此，他和已成为妻子的瑾妮做了一个毅然的决定：回

到中国。

在苍山洱海之间

2004年，42岁的林登带着妻子和两个年幼的儿子，装上全

部家当，重返中国。他们走访了许多地方，一直走到云南大理

。20年前，林登曾造访过这个梦幻边城。他们本想短暂停留，

没想到，一留留了一辈子。挽留住他们的最主要因素，是喜洲

镇上一座古老的宅第。它曾是民国时喜洲富商杨品相的私宅，

建筑深邃，设计精美，充满了浓郁的白族特色，让林登夫妇一

见倾心。在当地政府的支持下，他们小心翼翼地修复了这座旧

宅，2008年5月1日，“喜林苑”开张了。

设在大理喜洲杨品相宅的喜林苑

喜林苑是一座接待旅客的“酒店”或“客栈”，你可以在

旅行网站上订到客房。从建筑、家具到角落的布置，都是低调

优雅的中式风格。红色后墙外的田园风光，已成为游客们最爱

打卡的景色之一。但又不止如此。林登会亲自给客人讲述大理

、喜洲和宅第的历史，喜林苑会组织各种活动，带领来客们深

入了解当地文化，包括书法、麻将，制作扎染、甲马、喜洲粑

粑等。此外开展五花八门的文化教育项目也是重要内容，这里

有驻店学者和艺术家，有面向大城市和国际学生的田野调查、

夏令营，也有面向普通村民的英语角、图书馆、活动室等，日

常免费组织村民学英语，还曾把当地的白族女孩送去纽约交流

。如喜林苑英文名Linden Centre，就像是一个村里的民间文化

中心。

一切都充满了偶然性。来中国是偶然，结识瑾妮是偶然，

留在大理做这样一份事业也是偶然。林登喜欢用一句中国俗语

来说，他这辈子是“摸着石头过河”。中国给了他人生转机，

起初他只是想做一份能表达自己对中国的“爱、热情和尊重”

的工作，但究竟是什么样子，他也不知道，于是自己“创造”

出这样一个工作来。在他初心里，这是一种不可小视的民间外

交，注重的是与所在地之间、人和人之间的情感联结，这不同

于由高谈阔论的精英们主导的、建立在政治利益上的政府外交

，也丝毫并不低于它。他有意去做与之相关的一切。

林登本人也的确适合这份“工作”——接触他的第一分钟

就会确认，他是个很有亲和力的人，入乡随俗似乎是与生俱来

的本事。年轻时代在北京街头，他就能和看管自行车的长辈阿

姨成为好友。如今在媒体采访视频中，能看到他走在大理街头

，稔熟地和附近店主打着招呼，他总是伸出一双大手，笑容满

面地问：“生意好吗？”外国人的身份并未给他设置障碍，在

村民们眼中，他宛然大理居民中的一员，或者一位“洋村长”

，不同的面孔下，对家园的深厚情感毫无二致。

何以如此融洽？林登在书里写到一段，在斯坦福时，精英

同学们都有各自的身份标签以及与之相挂钩的价值观，而他却

因不受任何身份的束缚，反而更能接受多元、变动的文化。林

登说，这样一个“林登”的本质一直存在于他体内，但原先在

美国，一个打工学生很难有什么机会去体验，是来到中国之后

，迥异的文化和生活方式，将体内的本我唤醒了。

体验文化差异是一回事，举家迁居的决定不是那么容易，

林登和妻子当时称得上孤注一掷，投入了所有的钱，“失败了

一无所有”。但这都抵不过诱惑与爱。两个儿子也在苍山洱海

畔长大了，林登还给他们起了中国名字林峰、林源。父母的

“游牧生活”，充满激情的冒险，让他们拥有了特别的童年。

照片里，孩子脸上闪着健康的光泽，眼睛里并存着自然乡野的

淳朴和活泼的聪慧。林登说，老二现在在美国学生态管理，大

理是他自小熟悉和热爱的家，他毕业后会回到中国来。

认识中国的本质

三年疫情给旅游业带来很大打击，如今疫情过去，大理美

丽的春天复苏，林登更加快乐地忙碌着。

大理是许多都市人心目中的世外桃源，近些年有越来越

多的人来此旅行甚至移居，使大理成为新型时尚的城市文化

空间。作为“先行者”，林登一家目睹了大理的变化，商业

化给原有的生活方式、社会结构和人的关系都带来影响。林

登理解，这是任何发展都不可避免的，只是当然会有些遗憾

——大理最吸引他的，气候环境还在其次，而是不同民族文

化的差异性。

林登欣赏中国改革开放四十多年来对于新事物的巨大包容

性，但他也由衷希望，人们同样能去认识“前4960年的中国”

，认识中国的essence（本质），“从孔子、朱熹到王阳明，中

国几千年流传下来的理念能影响世界，这才是中国的文化软实

力”。听一个外国人讲这些，多少会觉得有点错位，但林登表

情认真且充满激情。他不仅对传统中国有研习，也谙熟当下中

国的叙事。他相信，无论是外国人还是中国人，他作为外来者

讲述的故事，都会有巨大的说服力。“让人们意识到，政治上

的冲突，很多时候只是彼此文化不一样而已，是可以调和的。

”

林登认同中国政府对于乡村振兴的想法，也很乐意把自己

所做的事业汇入到其中去，注重加强与当地的联系，希望能把

最大的收益留给当地人，同时尽量不打扰原有的生活方式。这

几年，喜林苑新开了几家分店，都经过精心选址，富有传统气

息，也一如既往传承着文化项目。林登希望，每一个centre，都

能成为一个将人们引向不同文化的全新目的地。

从“老外”到“老乡”

美国人林登的四十年中国故事

身高超过一米九，一头长

长金发，典型的西方人面孔，

初见林登，外形特征上鲜明的

异质性，让他很轻易就从人群

中突显出来。然而随着时间的

流逝，对话的进行，异质性飞

速地消泯，面前坐的像是一位

老友——林登说一口普通话，

或许不那么字正腔圆，却流利

非常，伴随着时而开怀的大笑

，面部皱纹舒展，准确地传神

达意。他对小麦过敏，没法吃

书店咖啡厅里的西式面包，却

掏出一包传统中国零食山楂片

来，像一个中国长辈那样招呼

说：“我很喜欢吃这个，你尝

尝。”
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还记得畅销书《你当像鸟飞往你的山》吗？

作者塔拉曾说过一句话：“坚信活在自己的思想

中，而不是别人的思想中”。而这句话也是本文

作者最喜欢的，这一期#100种留学生的专业/职

业选择，希望能通过她的故事能让后来人家长，

把教育的聚焦点从升大学上拉得更远一点，再远

一点。这样，我们就会发现，教育从不是一座独

木桥，更是一条有着无数路径的立交桥。

大家好，我是Sarah。

可以说，留学改变了普娃我的人生。

从体制内二本普娃到四刷托福 89 分上岸

TOP100美本，再到性价比超高、QS排名与清北

交复齐名的香港大学研究生，从商科到新闻系再

到现如今知名外企品牌工作尝试……

这条路，看似充满曲折，却是我用三次大胆

决定，为自己走出的一条「独立之路」。

第一次大胆决定：高二休学，托福却只考了59分

作为来自二线城市，从小在体制内读书的普

通孩子，高考是99.99%的主流选择，选择本科就

赴美留学的人极少，大多数人现在仍觉得出国是

成绩不好的选择。

高一暑假那年，全家去澳洲旅行，我们一家

人才从同行导游那里了解到上大学不止有「千军

万马过独木桥」这一选项。

「留学」这颗种子，第一次种进我的心里。

高二时，因为数学成绩不理想，模考的文化

课估分刚过一本线，也就是高考差不多能冲一冲

一本，保个二本。

看到模考成绩后，妈妈想到了出国这条路，

各种打听走哪条路来得及。我和高中班主任聊了

这个打算，她不断劝我好好考虑：

如果托福没考成，高三再回学校高考可能连

二本都上不了。

就在我们摇摆不定时，中介的承诺给我们注

入一剂强心针：

「美国前100都是好大学，对标国内985、

211，以你女儿的成绩前50都不成问题。」

家庭会议之后，我决定不参加高考，全力准

备美国本科。于是我高二下学年正式开始脱产学

习托福。然而这个过程并不愉快。在公立学校英

文成绩在班中名列前茅的我，第一次“裸考”时

自信满满，却获得了59分的悲惨成绩。

爸 妈 的 期 待 也 逐 渐 从 TOP20 学 校 变 为

TOP100到有学上就好。这时才清醒地意识到：

原来申请国外本科并不是一条坦途的捷径。

走出舒适区的压力和焦虑使我无数次想放弃

，还不如高考呢！

但付出的时间精力与金钱无法收回，还是咬

牙坚持，也让17岁的我初次体会到“要为自己的

选择负责”。

通过四个月四次的托福考试，最终以89分上

岸，收到了5所学校的offer，最终选择了在西海

岸一所Top100学校俄勒冈大学读书，无特定专业

录取。

第二次大胆决定：放弃商科，思考我喜欢什么？

开学的第一个月，我听课靠连蒙带猜，找教

学楼靠Google Map。好在运气不错，遇到了会讲

中文的印尼室友，带我熟悉了校园并且带领我加

入了学校的学生组织。

异国生活逐步进入正轨，课业的问题却逐渐

显露，最大的挑战就是选专业。

当时和现在，中国留学生的第一选择都是

“商科”、“经济”、“计算机”、“数学”等

大热专业。随大流的我，也准备申请商科。

学校的商科专业，需要商业预备核心课程达

到GPA3.0以上，其中包括一节统计、两节微积

分、两节经济、一节商业分析、一节会计基础，

以及两节大学写作。

经济课我还能跟上教授步伐，随后加大难度

的数学和会计两门课，却让我分身乏术。经过一

整年糟心的数学学习，付出别人2-3倍的努力，

我才换来刚刚及格的GPA3.0。

谁能想到，美国TOP100大学的数学，也这

么难……

与此同时，远在国内的爸爸妈妈也提出了不

同意见——

妈妈说，朋友的女儿由于学了“数据分析”

专业，工作稳定，薪资逐渐上升。在毕业5年内

，快速获得了美国绿卡，所以希望我也如此。

爸爸说，这所大学的教育专业在全美名列前

茅，希望我能学成回国，拥有对口的稳定工作

——教师。

我自己，却陷入迷茫，第一次真正思考

“我究竟喜欢什么？”需要大量数学基础的“数

据分析”专业真的适合我吗？

意外的是，倒是写作课，让我获得了意外的

转机。

在留学生普遍觉得困难的Writing课上，我文

思泉涌，思路大开，作品经常被当作范文，两门

课都以A的成绩高分通过。

在一次与写作课教授的Office Hour上，我倾

诉了对于专业选择的迷茫和烦恼。他问我，

“不考虑未来就业和是否对留美有益，你喜

欢什么呢？”

不可否认，我喜欢文科类专业，却也担心文

科课程需要大量的阅读作业无法完成。

在教授的建议下，我决定给自己一个学期时

间，开始尝试“Literature Art”中的初级课程。

美国大学课程非常多元，我也有了很多机会

接触不同的领域。

最终，在接触了传媒、教育、历史、文学、

语言之后，我发现“新闻与传播”与我兴趣点非

常契合。

我咨询了老师，最终在大三的冬季学期正式

进入传媒学院，确定学习方向为Super J（新闻专

业）。

美国大学新闻与传播学院，共设有4个专业

，新闻、广告、公关、传播学。其中，广告和公

关专业是大多数进入J School的留学生选择。

因为课程趣味性高，广告专业更偏创意和创

新，而且对阅读量和写作量的要求相对较少，注

重实际案例的分析。

但我仔细分析后，还是选择了新闻专业，因

为当时我沉迷拍纪录片，课上有拍纪录片的课程

，以及我对社会新闻一向很关注，也热爱参与社

会话题的讨论。

没想到，知道我最终确定学新闻专业后，妈

妈爆发了。她对正在上课的我连环call，发出灵

魂三问：

1、“新闻闻专业毕业之后能干啥？”

2、“电视台都要倒闭了（不是），还学新

闻当记者？”

3、“学新闻能赚钱还是能留美？”

我没有答案，未来对于当时正在享受大学生

活的我还是太远。于是我选择跟妈妈敞开聊一聊

。

在一番battle以后，很幸运的是，她选择了

支持。

第三次大胆决定：放弃留美，申请港硕

留学生学新闻专业的非常少，我那一届只有

两个中国同学。

一方面不好就业，因为新闻写作要求语言和

语法高度精炼准确，需要对美国社会问题深层次

理解，例如医疗政策、移民政策、种族问题等等

。

这对于英文非母语的人来说，是非常大的挑

战。

其次，新闻专业向来赚钱很少，在美国的各

项评选中，都是最「穷」的一拨人，读了最后悔

的一拨人。

但我从新闻课上学到了许多，涉猎的话题非

常多元。

比如无家可归、养老院、环保部门、安乐死

、可持续发展政策等等，让我对美国的社会问题

有了自己的见解，培养了批判性思维和独立思考

能力。

我也实现了亲自拍摄纪录片的梦想。

老师鼓励我拍摄关于“留学生如何毕业后把

宠物带回国”主题的纪录片。后来，学校的留学

生管理部门关注到这个问题，从而联系了航空公

司，给予了流程上的很多解答和帮助。

让我学到的东西，实实在在有了影响力。

但等到了我本科毕业，又一个十字路口又摆

在眼前：留美就业、升学，还是回国。

可以确定的是，我要继续读研。我身边决定

升学的同学，70%选择继续留美，25%的人选择

去英国或澳洲，剩下5%则选择新加坡、欧洲国

家和中国香港。

对于我，既然想未来回国发展，那么读研目

的地时很实际：方便就业。这是香港成为了最优

选。

大陆赴港读研很常见，但鲜少有美本申请港

硕。

一来，大多数美本读书的人眼中，除香港

Top3之外，其余学校无异于“自降身份”。

二来，香港教育体系与英联邦国家一致，本

科经过美式教育，再读港硕可能会“水土不服”

。

选择香港，还源于我一个小小的观察：

2019年开始抖音开始蓬勃发展，短视频、直

播带货井喷式爆发，国内自媒体行业快速发展。

在更靠近大陆的香港学传媒，未来能更好地运用

在工作中。

经过前期不断与学校邮件、咨询学姐学长、

了解官网之后，我锁定了最难申请的香港大学新

闻系。

申请除了常规的GPA、语言成绩（美本不需

要）、PS、个人信息填写之外，额外有一场笔试

和一场面试。

听往届学姐学长说，笔试面试难度大，淘汰

率高。

笔试是远程机考，面试主要考察英文口语能

力和新闻表达。我和系主任愉快地聊了半个小时

关于在美国学习新闻的经历之后，就结束了。

出来时，后面面试等候了10个人左右，都来

自北大、清华、人大等Top学校，GPA3.7+，雅

思8+的大神比比皆是，港校之路“卷”起来了。

5天后收到邮件，我被港大新闻系录取了。

美本VS香港求学港校真的很务实！

对于想要回国就业的我来说，港校的优势显

而易见：

性价比：一年学制、学费与欧美相比便宜

（传媒专业），一年差不多15万-20万就能搞定；

同学构成：大陆学生占70%，国际学生和中

国香港学生占30%。其中大陆学生基本来自于

Top15学校。

良性竞争氛围：我刚进学校埋头苦恼采访作

业时，大陆本科Top5的好友已经对来年目标企业

的实习、秋招做好了充分准备，并在周末开始刷

题（行测）。这是我在美国读书时从未体会过的

紧迫和压力。

我也对比了在我们学校读新闻和港大读新闻

的不同：

同学构成：

美本新闻系97%都是美国人，亚洲人占比

2%-3%，我们那一届只有2个中国人；

港大90%都是中国人，大陆学生大概占75%

，香港学生15%，还有10%是留学生（英国人、

印度人、韩国人、日本人比较多）。

专业课程：

美本是比较基础的新闻素养培训，学习新闻

的写法（AP style）、拍摄、剪辑技能，实际实

践的没有那么多；

港大需要实际去报道和拍摄新闻，如果素材

优秀老师还可以直接投稿给新闻机构。课程也更

深层次，讨论国际问题更多。

师资背景：

美本的老师更关注美国新闻，部分人在州立

新闻机构任职，还有独立纪录片导演；

港大的教授更国际化，来自日本、大陆、美

国、英国....教授也都是很有名的新闻机构的记者

，比如路透社、BBC、SCMP、Wall Street Journal

等。

港大的学习不是一帆风顺。由于只有一年时

间，繁重的课业压力让大家很难喘口气：

上午10点：上完课要扛着相机和麦克风设备

去做采访作业；下午3点：Bloomberg彭博社参观

要及时赶到；晚上7点-9点：选修课继续。

我们时常处于陀螺状态，再加上2019年经历

了整个社会面的暴乱，无数次被停课和打乱教学

计划。

好在，以“务实”为主的港大研究生课程，

给了我在就业和技能学习上很大的帮助。学校实

习资源非常丰富，基本可以涵盖各个方向，如每

位同学都需要在寒假实习，Career Advisor 1对1

找学生谈话等。

由于当时我希望做调查记者，所以选择了北

京的独立媒体进行实习。同班希望从事时尚行业

的好友，也收到了Vogue HK美妆编辑岗位的of-

fer。

还有很多海外实习机会，比如韩国、柬埔寨

、英国等等。

更加雪中送炭的是，实习工资以外，学校会

负担一部分的房租补贴，开学后也有presentation

来展示你的实习成果，从中可窥港校的“务实”

做派。

由此，同学的工作走向都很好，工作找的都

很顺利，基本都找到了自己理想的工作，认可度

也很高，完全不存在我妈妈之前担心的情况。

回望8年以前，我从普通公立高中到美国本

科再去香港深造。这是一条选择权的掌控之路，

也是一名中等生找到自己的独立之路。

希望对你有所启发，也希望每个人，都用用

选择走出自己的人生。

中产普娃逆转人生的三次大胆决定



【美南新聞泉深】唐納德·特朗普將於下週
在紐約法院接受指紋採集和拍照，他將成為首
位面臨刑事指控的前總統，案件涉及 2016 年向
色情明星丹尼爾斯支付封口費。

特朗普預計將於週二在曼哈頓出現在法官
面前，因為共和黨人正在重新推選總統候選人
，這可能會進一步激化全國各地的分歧。

週五，一名紐約法官授權曼哈頓地方檢察
官阿爾文·布拉格 (Alvin Bragg) 公開指控，但尚
不清楚他何時會這樣做。

近兩週來，特朗普一直在利用他所面臨的
法律威脅來籌集資金和召集支持者，因為他正
在尋求他的政黨提名，以在明年挑戰民主黨總
統喬·拜登。

第一位試圖推翻選舉失敗的美國總統，激
發了對美國國會大廈的致命襲擊，他表示即使
面臨指控，他仍將繼續競選。

他在周五的一封籌款電子郵件中說：“我
不害怕會發生什麼，我將繼續競選總統。”

具體指控尚不清楚，不過 CNN 報道稱，特
朗普面臨 30 多項與商業欺詐相關的指控。

特朗普律師蘇珊·內切萊斯（Susan Nech-
eles） 告訴路透社，這位前總統將不認罪。

特朗普的另一位律師約瑟夫·塔科皮納 (Jo-
seph Tacopina) 表示，特朗普出庭時不必戴手
銬，很可能無需保釋即可獲釋。

塔科皮納在電話採訪中告訴路透社：“他
已經準備好戰鬥，他正在加緊準備。”

76 歲的特朗普週四表示，他“完全無辜”
，並指責民主黨人布拉格試圖破壞他的選舉機
會。

特朗普的政治幹預主張得到了他的許多共
和黨同僚和他在 2024 年競選中的潛在競爭對手
的響應。

特朗普的前副總統邁克彭斯表示，這些指
控向世界發出了關於美國司法的“可怕信息”
。

可能成為 2024 年候選人的彭斯在華盛頓的
一個論壇上說：“我對此感到非常困擾。”

眾議院資深共和黨人發誓要調查布拉格，
並要求他交出調查文件和其它機密材料。

布拉格週五表示，國會無權幹涉紐約的法
律程序，並指責立法者加劇了政治緊張局勢。
最近幾週，布拉格的辦公室一直是炸彈威脅的
目標。

拜登週五離開白宮前往遭受風暴蹂躪的密
西西比州時拒絕發表評論。

特朗普聲稱他所面臨的所有四項刑事調查
背後都有政治動機——包括聯邦調查他保留機
密文件和試圖推翻他的選舉失敗，以及佐治亞
州單獨調查他為推翻他在該州的失利所做的努
力。

他還指責身為黑人的布拉格存在種族偏見
。

自特朗普於 3 月 18 日呼籲他的支持者抗議
任意逮捕行動以來，官員們加強了法院周圍的
安保。一名執法部門消息人士稱，警方將在周
二預計出庭前關閉法院周圍的街道。

週五，媒體機構在法院外設立，但沒有跡
象表明與此案有關的騷亂或抗議活動。

曼哈頓的指控可能會在未來幾天由法官開
封，特朗普將不得不前往那裏拍照、採集指紋

並出庭，預計將於週二出庭
。特朗普的律師內切萊斯表
示，她預計直到那天才會對
指控展開調查。

法律專家表示，任何潛在的
審判至少還需要一年多的時
間，這意味著它可能會在總
統競選期間或之後進行。

特朗普本月早些時候呼
籲在全國範圍內舉行抗議活
動，回顧了他在 2021 年 1
月 6 日支持者襲擊美國國會
大廈之前的指控言論，並在
上週警告說，如果他受到指
控，可能會“死亡和毀滅”
。

58 歲的馬克·芬克在休斯頓的一個啤酒花
園裏說：“這是政治，我認為他們（民主黨）
只是渴望找到一種方法來阻止他有資格競選連
任。”

根據上周公布的路透社/益普索民意調查顯
示，約 44% 的共和黨人表示，如果特朗普被起
訴，他應該退出競選。
特朗普之前已經逃過法律風險

自 1970 年代加入家族房地產業務以來，特
朗普已多次逃脫法律風險。

在白宮，他經曆了國會兩次將他免職的企
圖，以及 2016 年對其競選活動與俄羅斯接觸的
調查。

曼哈頓地方檢察官辦公室去年以稅務欺詐

罪名起訴特朗普的企業，導致 161 萬美元的刑
事處罰，但特朗普本人並未受到指控。

據一位知情人士透露，該案的主審法官、
紐約最高法院法官胡安·墨遷（Juan Merchan)
預計也將監督丹尼爾斯案。

盡管尚不清楚特朗普將面臨哪些具體指控
，但一些法律專家表示，布拉格可能不得不依
靠未經檢驗的法律理論來論證特朗普偽造商業
記錄以掩蓋其他罪行，例如違反聯邦競選財務
法。

在起訴之前，大陪審團聽取了數月的證據
，證明在 2016 年競選活動即將結束的日子裏，
有人向丹尼爾斯支付了 130,000 美元。

丹尼爾斯的真名是斯蒂芬妮·克利福德，她
說她收到了錢，以換取她對 2006 年與特朗普的
性接觸保持沉默。

特朗普將面臨刑事指控特朗普將面臨刑事指控 該案將美國帶入未知水域該案將美國帶入未知水域
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貸款利率波動貸款利率波動
將導致將導致20232023年美國房地產行業進一步惡化年美國房地產行業進一步惡化

惠譽評級表示，美國房地產市場在2022年放緩之後預計將在2023年進一步惡化，因為抵押貸款利率的更大波

動預計將削弱購房者需求和建築商信心。

惠譽下調了對房地產行業幾個關鍵方面的預期。該機構預計。 2023年新屋開工將下降20%，此前預期為下降

11.9%，2022年的這一數據為下降2.9%。儘管2月新屋開工環比大幅上漲了9.8%，但惠譽認為，鑑於利率持續走高

的前景，抵押貸款利率水平的上升和波動可能會拖累“今年剩餘時間內的新屋開工”。

惠譽預測，2023年房屋建築商的銷售中位數將下降16%-18%，“這是由於房屋交付量減少和房價略有下降”

。此外，惠譽還預計，大多數房屋建築商的息稅折舊攤銷前利潤(EBITDA)率將下滑多達800個基點，“因為經營槓

桿降低和激勵措施提高只能部分抵消木材等建築材料的降低。該機構認為，房屋建築商M.D.C Holdings(MDC.US)將

受到市場關注，因為2022年下半年新訂單活動疲軟預計將轉化為較同行更低的銷售額和更嚴重的利潤率擠壓。

在其他房地產行業關鍵指標中，惠譽預計，2023年獨棟住宅開工將下降20%，此前預期為下降11.9%，2022年

這一數據為下降10.9%;預計2023年新屋銷售將下降7.1%，此前預期為下降7.0%，去年這一數據為下降16.8%;預計

2023年現房銷售將下降15%，此前預期為下降9.0%，去年這一數據為下降17.9%。

美國房屋建築商包括：霍頓房屋(DHI.US)，KB Home(KBH.US)，普德集團(PHM(2.3034, 0.01, 0.59%).US)，托爾兄

弟(TOL.US)，萊納建築(LEN.US)，貝哲房屋(BZ(18.88, -0.71, -3.62%)H.US)，NVR(NVR.US)，Meritage Homes(MTH.US)，

Taylor Morrison Home(TMHC.US)，Tri Pointe Homes(TPH.US)。

GMCC萬通貸款銀行，是一家成立超過15年的直接貸款銀行，在全美25個州提供租賃屋現金流貸款計劃。
GMCC萬通貸款的資深貸款顧問王潔（Jessie Wang）可以幫助貸款人解決各種房屋貸款問題。即使貸款人面臨報稅收入不夠，首付款不足，或

是外國國籍等情況，都能完成貸款。任何貸款問題，都可以聯繫資深貸款顧問王潔，請她幫您出謀劃策，量身定制專屬的貸款方案。
王潔（Jessie Wang）的聯絡電話是832-235-8283。

近日，在辽宁抚顺的孤家子村，一名村民在

山上发现了一些神秘脚印，根据目击者的讲述：

这些脚印看起来很像是某种大型猫科动物留下来

的，她怀疑是“野生老虎”，这件事发生后，她

也是吓得再也不敢上山了。

随后，当地有关部门得知这件事后，便去山

上勘查神秘的脚印，目前还不清楚，这些神秘脚

印，究竟是哪种动物留下来的。

那么，辽宁真的出现“野生老虎”了吗？

如果辽宁有“野生老虎”，那么，一定就是

野生东北虎。

因为野生东北虎在我国境内的主要分布范围

，是我国东北的长白山地区和小兴安岭地区，很

多朋友觉得，长白山地区就是指吉林，不过，同

属于东北的辽宁省，境内也分布着长白山的余脉

。

比方说鞍山的千山、丹东的凤凰山、本息的

五女山。尤其是辽宁的抚顺市，他本身就是位于

长白山的余脉之上，境内森林覆盖率达到70%，

这些年来，随着生态环境的不断好转，有老虎沿

着吉林长白山的原始森林，一路溜达到抚顺，这

也是有可能的。

例如在2004年的时候，辽宁新宾的样尔沟村

，就曾经捕到过一只野生东北虎，当时，这只东

北虎是在追逐猎物的过程中，一路从长白山来到

了新宾境内，结果不小心在山上踩中了猎人放的

“捕兽夹子”。

等到当地村民发现的时候，这只野生东北虎

已经因为伤口大出血，以及数日未进食死亡了，

目击者表示，这只野生东北虎生前，应该是一直

在挣扎，所以它才会皮开肉绽，而且这只老虎到

死，也是怒目圆睁，看起来是带着极大的愤怒死

掉的。

这件事之后，抚顺新宾政府也是马上对山上

的捕兽夹，全部进行了清理，并且加大了监管力

度，担心再有此类悲剧发生。

还有在2004年1月，在本溪恒仁、抚顺新宾

的交界处，一名上山捡柴火的村民，也曾遇到过

一只野生东北虎，当时这名村民还被老虎咬成重

伤，根据他的讲述：他是背着柴火往下走的时候

，突然就被一只从一旁土坡蹿出来的老虎扑倒在

地，并狠狠咬住了他的左臂。

幸好当时周围还有其他村民在场，大家也都纷

纷捡起石头，拿起棒子，冲上来救人，这只老虎才

松了口，朝着当地一个叫“黑虎沟”的地方跑去。

包括在去年的2月和6月，抚顺的新宾县、

庆元县等村民，也都向当地有关部门汇报，称疑

似在山林中看到了野生东北虎，还有村民说自己

听到了“虎啸”。

不过后来经过专家的野外勘探，并没有发现

野生东北虎的踪影，而且也不像是2004年那样，

直接捕到野生东北虎，或者是有人被野生东北虎

咬伤，所以，去年抚顺出现的究竟是不是东北虎

，目前还不好说。

类似的情况还包括，在2021年4月，抚顺清

远也曾发现过神秘动物留下的脚印，并且当地村

民称，半夜的时候听到老虎的叫声，还有人说，

自己隐约看到了“大猫”的身影。

但当地有关部门连续监测了一周的时间，也没

有发现野生东北虎的身影，所以，究竟当地人看到

的是不是东北虎，这也是无法下准确结论的。

这一次的情况也是如此。在孤家子村出现了神

秘脚印后，专家现场勘查的结果是：这是3个较浅

的爪印，还不能判断它是不是老虎，不过从它留下

的痕迹来看，应该是往森林

的方向跑去了。

如果真的是老虎，那么，

它应该也是在觅食的过程中

，从长白山北部溜达过来的

，但因为现在辽宁的生态环

境，并不太适合东北虎栖息

，所以，它也不会久留，很

可能发现食物稀少后，就会

原路返回了。

如果不是老虎，那么，不

排除会是另一种大型猫科动

物——豹子，因为随着气候

变化、栖息地环境变化，在

去年11月的时候，就曾经有

一只“华北豹”来东北定居

了。

华北豹来辽宁“闯关东”

，神秘脚印会是它留下的吗

？

在去年11月，辽宁建平县的一户村民家中，

安置在户外的监控设备，拍下了一只大型猫科动

物的身影，这只猫科动物跳到这个村民家的院子

里，然后在院子里四处张望。

随后，经过当地林草局专家的辨认，出现在村

民家中的，竟然是一只“华北豹”，认为它可能是

因为冬季食物短缺，所以从华北跑到了东北。

因为虽然辽宁也是东北三省之一，却是东北

三省中，冬天“最暖”的地方，近年来随着气候

变化，辽宁的冬天也变得越来越不冷，所以，辽

宁的气候环境、生态环境，的确是很适合华北豹

的，这也意味着，相较于辽宁出现的东北虎而言

，出现华北豹的可能性，也是比较大的。

而且在2016年的11月，辽宁葫芦岛兴城的

一处矿区中，曾有一条看门犬神秘消失，后来工

作人员在雪地上，发现了一个大概有成年人手掌

那么大的神秘脚印，经过专家鉴定，认为这个脚

印很可能是华北豹留下来的。从这里可以看出，

华北豹已经多次北上“闯关东”了。

这一次在孤家子村发现的神秘脚印，也是和

一个成年人手掌大小差不多，所以，的确也有可

能与北上的华北豹有关。当然，最终结果是什么

，还需要等待专家的最终调查结果。

对于当地居民来说，既然抚顺曾出现过野生东

北虎，而且近年来都出现过大型猫科动物，并疑似

有野生虎豹出没，那么，在去野外的时候，还是要

多注意安全的，毕竟随着生态环境的逐渐好转，以

后山林中野生动物数量，也会越来越多的。

辽宁发现神秘动物脚印，
曾有村民听到“吼啸声”，会是什么动物？



很多事情，往往你尽心尽力去做的，反而最

后没有成功，但是你在做一件事的过程中，有的

事情你没有那么在意，反而最后有了意外收获。

很多时候我们会觉得这是造化弄人，实际上并非

如此，之所以你能够将那么一件事情做成功，主

要还是因为你更加适合做这样的一件事情。

清末民国初期，有人华人小伙就是这样，他

跑去美国哈佛大学读书，结果干啥啥不成，最后

无意间用一支笔写出一些故事，反而一鸣惊人，

他笔下的陈查理，甚至成为了当时中国人在美国

人眼中的形象代表，被美国好莱坞一口气拍成47

部电影，真是叫人捉摸不透。至于这个年轻人的

故事，不妨让我跟你仔细来讲一讲。

1903年，有一个名叫毕格斯的年轻小伙从中

国去到美国哈佛大学留学，留学的美好憧憬让他

感觉外面的世界肯定很精彩。他去到美国之后，

由于自己比较喜欢写作，就加入了著名的文学社

团“印章社”，这个社团出来的人，基本上就是

当时美国文学史上的大佬。

如此好的机会，按理来说这个小伙应该混得

不错，可是他偏偏感觉社团里边说的那些文学作

品实在太无聊，他喜欢比较通俗易懂的文学，因

此就被大家从社团赶走了。落魄的毕格斯就这样

继续在哈佛大学读书，一转眼时间就流逝而去，

1907年，毕格斯从哈佛大学毕业，去到一家名为

《克利夫兰平原商报》的地方都市报，当一个晚

间新闻记者，主要就是负责对接一些警察侦破的

案件。

作为一个记者，尤其是负责案件的新闻记者

，写东西是需要足够严谨的，一个词语用错，都

可能导致十分严重的后果，可是毕格斯就是不听

，为了让这些案件看起来更加有趣，他总是胡乱

添加一些莫名其妙的细节，因此经常被点名批评

，时间一久，报社就把他开除了。

被开除之后，毕格斯很快又去到另外一家报

社工作，这家报社主要叫他负责写一些花边专栏

，原本这个他还是比较感兴趣的，可是他在写一

些具有讽刺性的专栏时，语言用词实在太过于犀

利，因此得罪了一家剧场的剧场主和制作人，很

快他又被报社开除了。

这次开除比第一次还要惨，因为他一直觉得

他可以胜任这份工作，因此在工作期间搞了一个

分期买下一件老贵老贵的大衣，如今突然失业，

这个月供怕是就成问题了，接下来要怎么办呢？

毕格斯陷入沉思，却又无能为力。

经过一番深思之后，他觉得既然报社都不要

他，那他就自己写小说呗，想怎么写就怎么写，

也没人能管自己，经过他3个月时间的闭门深造

，第一篇小说终于写好，这是一篇推理小说，主

要灵感就是来源于他当初写那些警察破案的故事

，只是他瞎编了很多细节。

这部小说迅速走红，1913年，他的小说被改

编成百老汇戏剧，连续疯狂演出了320场，可以

说这次毕格斯还是十分幸运的。有了这部小说的

收入，他的大衣搞定了，生活变得有滋有味，突

然他就不想去上班了，还不如安心写小说。

可是要写什么样的小说呢？也是一个问题，

因为没有好的素材也就没法写出让人喜欢的作品

，所以毕格斯也十分无奈。有一次他去夏威夷度

假，叫老妈子要钥匙，结果对方告诉他夏威夷的

酒店是没有钥匙的，因为根本就不上锁。

这样一个细节，让毕格斯感觉恍然大悟，他

想写一部关于一个不上锁的房间的故事，可是仅

仅这样，似乎还有些单调，就在他度假的期间，

他发现夏威夷很多报纸经常报道一些毒贩，还有

很多亚裔人群中鸦片买卖十分猖獗。这个细节又

可以加进去，让小说变得更加丰富，但是还差一

点什么。

他一直想不出来什么样的素材更好一些，就

跑去图书馆查阅资料，在查阅过程中，他发现夏

威夷一个瘦弱的毒贩被一个亚裔警官逮捕的故事

，从而产生灵感，他决定在自己的小说里加入一

个华人警探。

毕格斯一向是一个说干就干的人，他迅速展

开创作，1925年，毕格斯的小说《不上锁的房间

》横空出世，里边的华人侦探陈查理也出现了，

这部小说中的陈查理，是一个胖胖的又十分慈善

的华人，他总是笑眯眯的让人感觉很亲切。

这个华人形象彻底颠覆了美国人对之前华人

形象的认识，以前出现过一个华人形象傅满洲，

这个人是一个坏透了的人，美国人因此觉得中国

人就是这样的形象，直到陈查理的出现，美国人

对中国的印象迅速发生改变。

《不上锁的房间》中陈查理并非主角，他只

是其中一个帮富豪找出真凶的侦探，可是因为其

出色的形象，让很多人对他印象十分深刻，纷纷

要求毕格斯继续写关于陈查理的小说。此时的毕

格斯感觉像是吃了兴奋剂一样，一口气写了5部

关于陈查理的小说，瞬间引爆整个美国。

由于陈查理的形象太过于深入人心，好莱坞

很快嗅到了商业气息，就把陈查理作为一个IP开

始改编出来很多电影以及电视剧，从 1925 年

《不上锁的房间》开始改编，到1949年热度渐

渐退去，好莱坞一共有四家电影公司用陈查理这

一形象拍了47部电影和39部电视剧。

一时间陈查理成为了一个十分火热的形象，

自然毕格斯也赚得盆满钵满，最辉煌的时候，陈

查理的电影也来到中国，当时鲁迅先生特别喜欢

看，每一部陈查理的电影他都会去看，也许就是

对一种华人崛起的憧憬吧。

因为陈查理太出名了，加上毕格斯创作出来

的陈查理，总是喜欢说一些格言警句，因此很多

人都模仿陈查理的说话方式，美国人对华人的那

种好奇感更加强烈，甚至有人专门整理陈查理的

名言成为一本畅销的书籍《陈查理格言》。

在出演陈查理的所有明星中，最受人欢迎并

且感觉演得最像的就是奥兰德，因为出名，有些

中国记者会专门去美国采访他，他也会专门来中

国宣传自己电影，还亲切地说“回家的感觉真好

”。

随着好莱坞的火热，中国也开始模仿起来，

国产陈查理电影基本都由民国影星徐莘园出演，

比如上海新华电影公司拍摄了号称“科学侦探奇

情巨片”的《陈查理大破隐身术》，香港五洲的

影片公司拍摄了《陈查理智斗黑霸王》。

到了这个份上，毫无疑问陈查理成功了，毕

格斯也成功了，他从一个曾经不受人待见的华人

，成为美国人眼中的大作家，用一杆笔创造出经

典，也用一杆笔改变了华人形象。

也许每个人都有每个人的发光点，关键就是

要及时发现它，要不然你所做的很多事情，可能

都没有太大用途，毕格斯用自己如此漫长的经历

，最后似乎也是为了告诉我们这样一个道理，找

到你最擅长、最感兴趣的事情去做，才更加容易

成功。

这个清末民国初期的华人，在美国用一杆笔

创造出来如此经典的一个华人侦探，他没有配枪

，也没有什么功夫，但是却成为人们心中的经典

，被好莱坞拍成47部电影，足以见得当时的受

欢迎程度。时光飞逝，一转眼百年过去，当我们

看到这些经典形象的时候，似乎也该想起毕格斯

这样的人！

“在他身上，我们看到了一位华人妈妈的辛

勤与坚持，也看到了无数移民父母的影子。”

炙手可热的美版“饿了吗”DoorDash将正式

登陆纽交所。

DoorDash在首次公开募股中以每股102美元

的价格出售股票，高于其90美元至95美元的区

间。这家食品外卖公司的收入在第三季度增长了

268％，达到8.79亿美元，届时估值将达320亿美

元。

一时间，DoorDash成为了美国最大的外卖平

台。而DoorDash的三位华裔创始人也一起变成了

亿万富翁。

DoorDash总部位于美国加州旧金山，由斯坦

福大学3名华人学生Tony Xu，StanleyTang，An-

dy Fang于2013年创立。

其中，首席执行官Tony Xu中文名徐迅，今

年36岁，出生于中国南京，儿时跟着父母移民

美国。

这位新冠疫情催生的新晋华人富豪，俨然已

成为美国商界一颗耀眼的明星。

近日，各大美国媒体铺天盖地地报道着，这

位移民之子，是如何在华人父母的教育和激励下

，成为亿万富翁的。

徐迅一家人的故事，字里行间都是每一位华

人移民父母都能读的懂的酸辣苦甜。

01 出生南京，5岁移民

Tony Xu中文名徐迅，出生在中国南京，

1989年跟家人移民美国的时候只有5岁，一家人

口袋里只有几百美元。

当时徐爸爸是伊利诺伊大学航空工程和应用

数学专业的硕士研究生，一家人来美国的代价就

是在国内身为医生的徐妈妈不得不放弃职业生涯

，因为美国不承认她的资质，于是到美国只能委

身在餐厅工作。

徐爸爸读书，徐妈妈打工，家里钱非常紧张

，只能靠联邦援助过活，去麦当劳都是一种奢侈

。

徐妈妈为了赚够钱拿到美国医学学位自己开

诊所一度要在当地的中餐馆打三份工。

这样的童年里，徐迅很早就开始工作，在妈

妈工作的餐厅里洗盘子挣钱。

9岁时候还搞起了修剪草坪的生意，会和朋

友把草坪修剪出不同的图案来赚钱。“我们修剪

草坪，会对设计收费更高，比如格子型草坪。人

可以做的比自己以为的更多，我当时几乎还够不

着割草机的手柄”。

节俭一直伴随着徐迅的生活。据一位员工说

，有钱之后老板徐迅也拒绝换车，还是开着2001

年的本田雅阁，直到最近车子在硅谷主要高速公

路US-101上彻底报废。

02 重视教育，持续深造

移民美国之后，徐迅意识到伊利诺伊州香槟

市学校的老师和同学们，都念不出他的中文名字

。那时候看了情景喜剧《Who’s The Boss》，

他就跟着Tony Danza为自己取了Tony的名字，

然后和爸爸一起到移民局正式改了名。

15岁徐迅全家搬到了加州圣何塞。

和大部分华人家庭，徐妈妈和徐爸爸一样重

视教育。虽然也一直省吃俭用，但他们深知“再

穷不能穷教育”，一早为徐迅攒足了大学学费。

后来，争气的徐迅考上了加州大学伯克利分

校，学习工程学。

而此时，徐迅的妈妈，在连续12年每天打3

份工，把儿子送进大学后，也终于攒够了自己读

书的钱。在修完美国的医学学位后，徐妈妈在当

地开了一家自己的诊所，重新做起了引以为荣的

医生。

从父母这里习得“学无止境”精神的徐迅，

从加州伯克利大学毕业后，又继续来到斯坦福大

学深造，攻读MBA。

03 把握机遇，商业起航

2012年，一个课堂项目上，徐迅，Stanley

Tang，Andy Fang被分到了一个小组，他们为帮

助小型餐饮企业，建立了一个外卖网页。

原本，他们只是想测试一下大家对外卖的需

求，没想到，网页意外地火爆了起来，订单接踵

而至。

于是，3位华人小伙只好白天上课，晚上送

外卖。

2013年，通过Y Combinator创业孵化器计划

后，公司拿到12万美元种子资金，变身Door-

Dash，开始招募新团队成员和送货司机。

第二年，DoorDash就拿到了将近2000万美元

的风投，开始为湾区和洛杉矶1000多家餐厅送

餐。

之后，DoorDash逐渐发展壮大，仅用七年时

间成功赶超“外卖鼻祖”Grubhub，成为了美国

外卖配送行业市场份额最大的平台。

外卖是一个烧钱的生意，DoorDash发展历程

背后VC/PE功不可没。成立七年，DoorDash累计

完成超25亿美元融资，其中不乏YC孵化器、软

银、红杉资本、GIC等知名投资者。

2018年3月，DoorDash成为最新一家吸引软

银愿景基金(SoftBank’s Vision Fund)的初创公司

，软银愿景基金领投了5.35亿美元，将DoorDash

推上估值超过10亿美元备受瞩目的“独角兽 ”

位置。

在创立DoorDash后，徐迅娶了一位他在教堂

认识的华人姑娘，Patti。现在，两人的女儿Oliv-

ia已经两岁了，徐迅仍保持着每周五和妻子进行

“浪漫约会夜”的习惯。

在徐迅身上，我们看到了一个华人男性的孝

顺、智慧、闯劲、和深情。

相信在广大的海外华人群体中，还有无数如

徐爸爸、徐妈妈般为孩子以身作则的华人父母。

也相信在未来，会有更多华人孩子，在父母的爱

与教导下，长大，成材，在这个时代发出华人的

最强音。

清末留学生，在美国写出一个华人侦探

5岁移民，从外卖小哥到公司上市

亿万富翁背后的华人移民故事
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2023海浪電影周藝委會官宣！陳凱歌領銜張譯加盟

3月23日，電影《暴風》發布「萬花筒」版人物海報，片

中五名重要角色集體亮相。此前，外界已通過定檔預告一窺

《暴風》「動作+槍戰+爆破」的商業大片氣質，如今曝光的全

新人物海報進一步展現了該片引人入勝的諜戰氛圍。海報中，

陳偉霆、王千源、王龍正、王紫璇、尹正飾演的角色，全員施

展「一人多面」，一場考驗智商與人性的大戲即將開場。

《暴風》通過講述20世紀30年代汕頭一對昔日兄弟重逢後

的選擇與角力，展現了一段風雨飄搖卻又熱血沸騰的歲月。影

片由曾多次獲得香港金像獎最佳編劇/導演獎項的陳嘉上導演執

導，海飛編劇，青年演員陳偉霆、實力派演員王千源領銜主演

，王龍正、王紫璇主演，青年演員尹正特別出演，錢波、田小

潔、紀煥博、李東赫參與主演，珠影新生代演員董釩、馬克飾

演重要角色，孫洪濤、陳銳、劉丕中等著名粵港戲骨加盟。

人人都有秘密，五大角色身份莫測
在此次發布的「萬花筒」版人物海報中，陳偉霆飾演的陳

家棟和王千源飾演的王歷文，一個眉頭深鎖，一個目光凝重，

似都對即將到來的時局巨變嚴陣以待。兩個角色之間雖無血緣

關係，但彼此命運緊密相連。可風雨欲來，身處漩渦中心的兄

弟倆，關係是否還能如從前般堅如磐石？

其他三個角色，同樣身處迷局中央。王龍正扮演的神秘人

江河突然出現在汕頭，他身上究竟背負何種機密任務？王紫璇

飾演的咖啡店老闆娘竹君，其八面玲瓏的外表下又隱藏着怎樣

的秘密？尹正扮演的汕頭紈絝子弟十二少，看似跟整個棋局最

扯不上關係，可他的內心是否真如表面那般漫不經心？

只要輕輕變換角度，眼前的一切便已瞬息萬變——整組海

報的設計靈感，正是來自人人都很熟悉的萬花筒。海報中，每

個角色都有多面——從表面看，似乎人人都很坦蕩；但當他們

以背影示人，你又怎猜得透其內心的真實算盤？撲朔迷離的人

物關係，百轉千回的角色內心，為《暴風》的大片氣質增添了

一層細膩的戲劇底色。

選擇決定出路，各方開啟命運 「輪盤」
海報中每個人物手中的道具，則預示着他們不同的選擇和

命運。陳偉霆手中的槍，既透露了其角色的職業，也預示着他

飾演的陳家棟將在片中經歷嚴酷的槍林彈雨考驗。陳偉霆透露

，挑戰多場精彩的槍戰戲，是《暴風》吸引他的其中一個原因

：「我已經好幾年沒拍過槍戰戲了。這次再舉起槍，又感覺到

了那份新鮮感。」一身白西裝的王千源手拿墨鏡，似乎時刻準

備遮掩其內心的真實想法。王千源承認：「這是我第一次拍這

個年代的戲，也是我第一次挑戰這樣的形象和角色，感覺很新

鮮，也很過癮。」

王龍正扮演的江河，手提一頂黑色禮帽。外表看似普通商

人的他，似乎隨時準備戴上帽子，變身為另一個人。王紫璇扮

演的竹君和尹正扮演的十二少，一個雙手緊緊抱胸，一個正將

右手插入西服內袋，兩人的姿態似呈守勢，透出時刻準備應變

的機敏與警覺。導演陳嘉上透露，《暴風》以真實歷史為背景

，展現各方勢力中不同人物的選擇和出路。他表示：「整個故

事最有趣的地方就在於，每個角色的面前都放着多種可能性，

就看他們到底怎麼選。」

話題熱度攀升，大片氣質引爆期待
10天前，電影《暴風》發布定檔海報和預告，正式宣布

將於4月14日全國上映。影片定檔話題迅速登上網絡熱搜，

在社交平台熱度節節攀升。同時，《暴風》在第27屆香港國

際影視展廣東館舉行了電影推介會，「潮味+港味」的諜戰

片新配方，吸引了眾多海內外同行、展商、觀眾以及媒體的

廣泛關注。如今電影再發人物海報，外界對這部諜戰大片的

興趣愈加濃厚。

電影《暴風》將於4月14日正式上映。

《暴風》發布人物海報
陳偉霆王千源 「一人多面」

2023海浪電影周於近日官宣藝委會陣容並曝光先導海報以及主

視覺海報，揭幕五大板塊內容。陳凱歌擔任藝委會主席，領銜25位

導演、製片人、編劇、演員，以及跨領域藝術家和創作者，共同在

光影的世界裡沉浸式漫遊。

2023海浪電影周將於5月在秦皇島北戴河新區阿那亞· 黃金海岸

社區舉辦，將延續「海浪展映」、「海浪產業」、「海浪沙龍」、

「海浪生活」、「海浪榮譽」五個內容維度，並進行立足當下的拓

展。專注融合電影藝術和生活方式，創造兼具藝術氣息和生活質感

的全新電影活動。

2023海浪電影周以「邊界即想象」為年度主題，表達了海浪電

影周想要打開人們對實然世界的想象，讓生命力越過邊界，使生活

與創造性藝術彼此流動的主張。

今年陳凱歌導演將繼續擔任海浪電影周藝委會主席。陳凱歌導

演作為中國電影史代表人物之一，打造了眾多中國電影史上的佳作

。中國電影的新進程，由他與第五代導演們共同開啟，而他的創作

歷程也是中國電影成長的影子。期待他為新生的海浪電影周注入更

多文化積澱，以電影為溝通的語言，擦出新的火花。

今年的藝委會由知名導演、製片人、編劇、演員，以及跨領域藝術家和

創作者等共同組成，藝委會委員由曹保平、陳國富、陳思誠、程耳、管虎、

郭帆、賈玲、廖一梅、劉瑞琳、寧浩、沈騰、施展、田羽生、王易冰、文牧

野、吳京、徐崢、姚晨、張冀、張家魯、張譯共同擔任，青年藝委會委員由

劉昊然、彭昱暢、張子楓、朱一龍共同擔任（按姓名漢語拼音字母排序，不

分先後）。他們將一起在海浪電影周的光影世界裡沉浸式漫遊。

2023海浪電影周將延續「海浪展映」、「海浪產業」、「海浪沙

龍」、「海浪生活」和「海浪榮譽」五個內容維度，並進行立足於當

下的拓展。

「海浪展映」是基於場景的聯想，是一次拋棄傳統策展思路的試

驗，將過去兩年各大電影節上收穫諸多好評，具備明顯氛圍感的影片

重新放置進阿那亞社區，10天的放映周期，6种放映場景，40-50部影

片，在海邊，海浪將會迎來國內最大的戶外放映銀幕，每天日落後，

那些關於喧囂的音樂、強烈的情感、奇異的冒險都將在海邊上演。

「海浪產業」由三個單元組成，「從文學到電影」單元由小說家

雙雪濤發起，作家李修文擔任文學改編拍攝顧問，作家班宇、郝景芳

、駱以軍、那多、止庵聯合策劃，攜手將優秀的文學作品推至台前，

成為影視改編的靈感之源。「青年導演扶持計劃」單元則邀請曹保平

、陳宇、梅峰、梁琳、秦海燕擔任本屆評審，針對入圍2022「海浪榮

譽」創作者的入選長片項目，提供創作輔導、產業溝通等幫助，匯集

業界既有資源，激發創作新興能量。

「海浪沙龍」將會分為「產業對話」與「鑼鼓漫談」，前者集

中於電影創作的討論，武俠電影的現代意義、當代電影中的愛情形

態、新媒體時代的藝術評論危機、電影敘事的文化尋根……關於這

些的觀點會有更加精彩的辯論。

「海浪生活」旨在打造公共空間裡的個性，音樂部分包括特邀

現場、DDC現場、爵士樂演奏、影視經典原聲演奏四大類型，用樂

音構建公共生活；市集聯合合作方「簡單村」，共同招募涵蓋了美

食、服飾、書籍、戶外、手工等類型的60餘家攤主。搖擺舞和喜劇

以隨性起舞的方式形成陌生人社交圈，打造海浪最具魅力的氛圍角

，讓關於生活的慧黠表達發生在各處。

「海浪榮譽」是海浪電影周為青年創作者設置的獨特發展平台

， 2022海浪榮譽曾開啟徵集，共有24部短片入圍短片榮譽，並產

生了最佳劇情短片、最佳編劇、最佳導演、最佳攝影、最佳演員等

5種榮譽；3部短片榮獲命題榮譽。今年海浪電影周決心延續去年的

榮譽結果，將承諾之事付諸現實。將承諾之事付諸現實。

自在是年輕人的特權，但在海浪的故事裡，它意味着責任。本

次活動希望重建一種附近敘事，一種看待周圍人的新眼光，一種衡

量親密關係的準則。2023海浪電影周志願者招募即將開啟，它是一

次很好地判別自己、平衡他人、重建價值與感受的機會。五月的海

浪，是想象力的斗場。
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免投�资⾦开店�成为AMA Kitchen

�饮合作�伴�携⼿建⽴云端�饮品�
�⽲�產凱�亞�城 
�話�346-998-8000

23119 Colonial Parkway 
A1, Katy TX 77449

�⽲�產中國城
�話�713-630-8000

9889 Bellaire Blvd Ste 
118, Houston TX 77036

休斯頓��產   停看���講座 ( ⼀百四⼆ )

REALTY GROUP

Q �年来���服务越来越受欢�并成为现代⼈⽣活中不可或�的⼀部��

⼈们可��过��平台�点选喜爱的�点�到家�不仅为�饮业提供了更�

的�业机会�⼈们��享受便捷⽣活�

这���出AMA Kitchen在休斯顿��界的影响⼒和⼝碑�并为跨⾜轻�品�
成功铺路��果�想成为AMA Kitchen轻��饮品�推⼿�欢�成为我们的合
作�伴�⼀�为凯�居⺠创�健��味的轻�体验�

与�饮加盟品�不同�作为AMA Kitchen的合作�伴��⽆须投�资⾦便可�
�⾃主导�饮店⾯经营�不���担�何开店⻛险�我们专业团队会协助��
包括品��标�海报和�单的设计�还�「AMA On-The-Go」⼀站式���
�平台���整合性点��统助⼒�使�在�营�厅时⽆后顾之忧�并在休斯
顿�饮市场上脱颖⽽出�
⽆论你是拥��点��锅�海鲜或轻��景的厨师�抑或是具备�听�营经验
的�理者�欢��将�富的�饮经验�热�与专业才�注�AMA Kitchen�成
为我们的合作�伴�与我们携⼿共创独⼀⽆⼆的�饮品��迈向事业巅��

AMA Kitchen创��饮�式�云端厨�X⼀站式��平台

AMA Kitchen积�筹备轻�品��为健�饮�注��选择

顺应�球�饮业的�趋势� AMA Kitchen看中云端厨��点�打�14间厨��间�
结合专�「AMA On-The-Go」⼀站式亚�⻛味��平台��结凯�亚�城超过30�
间�家���900�个�点品项提供给�费者选购�为休斯顿凯��区居⺠服务��
费者可�根据喜�⾃由选择���⼀�订购�间�家的�点�并只�⽀付⼀��费�
轻�在家享⽤�样��盛�点�

�年来�着⼈们的健�意识抬头��对⽣活质量的�求�健�饮�型态已成为主��
为满⾜�费者对健��点的�求�AMA Kitchen正积�筹备旗下轻��厅品��推出
�爽�����热量的⾊拉�饭团�海鲜��味选项�让�费者拥�更�样�的选
择�享受健�⽆负担的���AMA Kitchen旗下的AMA On-The-Go����平台已
经服务超过1500�顾客�不仅�续稳定成⻓中�更不乏连锁�饮品�进驻�包括贡
�Gong Cha、Ding Tea�⼗秒到过桥�线和Yomie�s Yogurt。

你是否曾�想经营⼀间�厅�但不�让�琐的杂事牵绊�只想专注于烹饪��
或店⾯经营�我们⽬�正在寻找具备�饮⾏业经验的合作�伴�加�AMA
Kitchen�将�机会�营⾃⼰的店⾯�同时获得我们�后团队的�⽅位⽀��
��利⽤现�的⼈⼒����营销�资源�减少�创�饮的启动成本�并实践
建⽴�饮品�的�想�

成为AMA Kitchen合作�伴�发挥�饮才�付诸⾏动

除了发挥云端厨�的优势�AMA Kitchen��留��街实体店⾯的�点�在⼤厅中设
�共享的座位区�并导�Kiosk⾃助点�机�服务习惯内⽤的客⼈�
不仅���AMA Kitchen位于休斯顿五⼤热⻔⽣活�之⼀的凯�亚�城��内�更是
�华⼈时尚⽣活�的热⻔�点�坐�于休斯顿两⼤主�⾼��路 I-10 和 99 号�路交
会处�每天超过32万辆⻋�过�区��就庞⼤的�机�

发挥你的

�饮天赋

成为AMA云端厨坊

位于休斯顿热⻔凯�亚�城��内

A M A  O N  T H E  G O⼀站式�饮��

积�招�合作�伴打�轻�品�
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免投�资⾦

230-450
个单元

就可开店

 Sqft. / 单元

合作�伴共创�饮品�

⽴即预约

346-998-800023119 COLONIAL PARKWAY #A1,  KATY, TX 77449詳細�訊�洽UMRE辦�室� AMA@united888.com

休城工商 BB88星期一       2023年4月3日       Monday, April 3, 2023

                   DN Commercial      713-270-5400
                                                    Or  Jennifer L.         281-983-8152

Bank Finance 
 
Choose Your Floorplan 
Condo-Style Office Space
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